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Comentário geral: O destaque de hoje está no Diário do Grande ABC, que traz

levantamento da Paraná Pesquisa sobre as intenções de voto para prefeito de São

Caetano em 2024. Há um empate técnico entre os três primeiros colocados: a

secretária da Educação do município, Regina Maura Zetone (16,4%); Fabio Palácio

(15,3%) e Tite Campanella (14,5%). Na sequência, vêm Paulo Pinheiro (10,8%),

Pio Mielo (10,3%), Caio Salgado (6,9%) e Leandro Prearo (2,1%). A pesquisa

também mostra que o governador de São Paulo, Tarcísio de Freitas, é aprovado

por 70,4% dos são-caetanenses e o presidente Lula por 45,8%. Tarcísio é

reprovado por 20,7% e Lula por 47% dos eleitores de São Caetano.

O DGABC registra que em seu quarto mandato à frente do Palácio da Cerâmica, o

prefeito José Auricchio Jr. “não passa nem de perto de ser uma unanimidade entre

os eleitores da cidade”. Segundo o jornal, o tucano tem uma aprovação de 52,2%

do eleitorado, segundo um levantamento realizado pela Paraná Pesquisas: 13,3%

de avaliação ótima e 38,9% de boa. Para um terço dos entrevistados (29,4%) a

atual gestão é apenas regular. Outros 8,2% a consideraram ruim e 7,9%, péssima.

Não souberam ou não quiseram responder 2,3% dos eleitores.

O jornal especula que, analisando os resultados das intenções de voto para 2024 e

da avaliação do governo Auricchio, o prefeito não consegue transferir votos para

um candidato específico e que o voto dos que apoiam a administração está

pulverizado. Essa fragmentação “pode favorecer a oposição de São Caetano e, por

consequência, alavancar o nome de Fabio Palácio”, diz o DGABC.

Outra matéria do DGABC registra que o vereador Edison Parra (Podemos) decidiu

recorrer ao MP-SP para obter detalhes sobre o “contrato milionário” da Prefeitura

de São Caetano para construir uma ciclovia na Avenida Goiás. Segundo

reportagem do jornal no domingo, a Prefeitura irá gastar R$ 19,9 milhões por uma

ciclovia de 5,8 quilômetros. “É urgente que esse contrato seja investigado para que

a gente saiba as razões para um gasto tão elevado”, afirmou o parlamentar. Parra

também disse que apresentará um pedido de criação de uma CPI para investigar o

caso. 

A coluna Rastilho, do Repórter Diário, destaca São Caetano em três notas:

Na primeira, informa que a Comissão de Ética do Novo recebeu um pedido de

expulsão contra a vereadora de São Caetano Thai Spinello. Segundo um grupo



formado por diversos integrantes do partido na região, a parlamentar não teria

cumprido o termo de compromisso partidário e de atuação legislativa.

Em outra nota, a coluna informa que o Novo afirma ser oposição ao governo de

José Auricchio Jr. Mas que Thai sempre se coloca como independente, ou seja,

vota com o governo quando concorda e vota contra quando discorda. A legenda diz

que a posição dela deveria ser mais firme.

Na terceira nota, a coluna informa que o prefeito José Auricchio Jr., protocolou na

Câmara o projeto de lei que concede abono para 4 mil profissionais da Educação.

A ideia é que o pagamento seja referente aos meses de janeiro a dezembro deste

ano, e seja feito mensalmente. A expectativa é que o Legislativo possa encaminhar

com velocidade a proposta, inclusive com chance de sessão extra para isso.
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Outros destaques:

 Alunos aprendem educação financeira na escola em São Caetano do Sul –

TV Globo - Bom Dia SP

Dia internacional da Síndrome de Down - Bom Dia SP

Câmera flagra agressão em São Caetano do Sul, na Grande São Paulo – TV

Band - Bora SP
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São Paulo estuda oferecer ônibus gratuito – TV Record News - Conexão News

Grande ABC tem alta de casos e mortes por leptospirose em 2022 – DGABC

Grande ABC começa aplicação da bivalente em grávidas e puérperas –

DGABC.

Trânsito da região tem o menor número de mortos dos últimos cinco anos –

Site Repórter Diário.

Tom geral do noticiário: neutro/negativo/positivo.

Necessidade de alguma ação? Não.
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